

C'est-à-dire que chaque militant du Parti actuel doit devenir rapidement un responsable à un degré quelconque. Aussi devons-nous ne pas attendre seulement de la discussion, l'élevation du niveau politique des militants. C'est un devoir pour le Parti que de former spécialement systématiquement les militants du Parti comme cadres. Ce n'est pas là une tâche urgente, immédiate, pour peu que l'on prenne au sérieux notre objectif de recrutement. Si nous gagnons des centaines d'ouvriers révolutionnaires mais qu'une fois dans le Parti ils soient laissés à eux-mêmes sans l'encadrement nécessaire, nous n'aurons pas réalisé notre objectif. Car ou bien nous serons incapables de les faire agir réellement pour le Parti, ou ce qui est plus vraisemblable, ils n'y resteront pas.

Pour former vite des cadres, le Parti se doit de constituer une école de cadres. Non pas conçue comme un appendice aux autres activités des militants, mais comme activité de premier plan des militants qui la fréquenteront pendant leur période de cours.

Un rapport sur cette école sera spécialement discuté par le Congrès qui devra faire avec le plus grand sérieux, car il y va en réalité du succès ou de l'échec de nos efforts pour un grand Parti.

II. REORGANISER LE PARTI EN VUE DU RECRUTEMENT.

Normaliser l'activité du Parti.

Il n'est pas discutable que le Parti n'est pas adapté à ses nouvelles tâches. Il a garde dans presque tous ses secteurs, les formes d'organisation de la période clandestine. Il n'a pas su non plus se guerir de ses tares. Combien d'organismes fonctionnent-ils suivant un plan de travail sérieusement discuté ou contrôlé dans son application intégrale? Combien ont su introduire de la méthode dans leur activité? Un principe aussi simple que la tenue à jour heure et lieu fixe des réunions est bien rarement observé. Celui de la responsabilité individuelle et de la spécialisation des camarades l'est encore moins. Normaliser l'activité du Parti est pourtant un objectif aussi facilement réalisable qu'il est impérieux.

Comment reorganiser?

La réforme décisive qui permettra au Parti de recruter est celle des cellules de base et de leur activité. Aucune reorganisation sérieuse ne peut être mise sur pied si elle n'a pas comme préoccupation de mettre au service de la cellule, tous les organismes de direction, tout le matériel de propagande, tout le matériel intérieur. Jusqu'à ce jour, aucun effort n'a été fait pour donner des directives politiques du C.C. ont fait défaut. Les expériences heureuses ou malheureuses, faute d'un B.I. publié régulièrement, n'ont bénéficié qu'à ceux qui les ont vécues. D'où un tatonnement général, une immense perte d'énergie et de temps, et l'incapacité de capitaliser des couches pratiquement gagnées à notre politique, (ex: suites de la campagne électorale)

1)- Ainsi s'explique le bas rendement des organismes du Parti, malgré le dévouement des camarades.